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【今月の聖句】

「信仰とは、望んでいる事柄を確信し、見えない事実を確認することです。」

ヘブライ人への手紙１１章１節

【聖句に寄せて】 田尻 忠邦

「望んでいる事がら」というのは、自分が望んでいることではありません。それは神によってもたらさ

れる天における報いのことを意味していることがわかります。それこそが私たちの希望なのです。そして

その希望を保証するもの、それが信仰なのです。ですから、信仰とは無闇やたらに信じる盲信とは違い、

確かな証拠があって、それを認識することにほかなりません。

（大田原キリスト教会ホームページより引用）

【巻頭雑感】 清水 汎

６月で今期が終わります。大野理事、大村部長ご活躍ご苦労さんでした。

大阪クラブ９０周年記念例会が、国際協会日本ワイズメンクラブの発祥の地である大阪ＹＭＣＡ会館

で行われ、チャーターされたワイズの日１１月１０日に開催されますことは、真に記念すべき喜ばしいこ

とであります。この記念講演に東大大学院地球惑星科を専攻され博士を取得され、現在京大大学院宇宙物

理学教室助教をされている佐々木博士をお招きし、系外惑星に第二の地球を探すと題してご講演を頂く

ことになりました。

現在人類は、ここ約１００年で宇宙、地球の歴史を探求することが熱心に行われ、いろいろの事が判明

してきました。地球の周りでも多くの惑星が存在し、過去にも巨大な隕石が地球に衝突、恐竜その他の

動・植物が全滅し、地下の僅小の生物が人類の存在に繋がったことが判ってきました。１３世紀～１８世
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紀に掛けて小氷河期があり、ヨーロッパ、アメリカで人口が３割近く減少し、革命、改革で生き延びたよ

うです。これも太陽の活動が不活発になり地球の温度が１０度近く下ったと言われています。現在は温暖

化が叫ばれています。日本でも地震、火山が活発になっており、気候変動で地球に何が起こるか推測する

と恐ろしいことです。

地球以外に地球に近い惑星が多く存在することが最近判り、その研究をされている佐々木博士のお話

は大変関心の深いことであり、皆さんに是非ご講演を聞いて頂きたいと思います。

私のブリテン担当は２年で終わる予定でしたが、９０周年記念例会が１１月にあり、もう１年延ばし、

失礼なことが多々ある雑感、川柳ですが続けたいと思いますのでご拝読お願いいたします。

【６月例会プログラム】 （評価・計画 強調月間）

と き：２０１８年６月１２日（火）  １８：３０～

ところ：土佐堀ＹＭＣＡ １０１号室

会 費：ビジター １，０００円

      司会：清水 汎メン

１．開会の鐘           牟 大盛 会長

２．クラブソング

３．ゲストメネット紹介

４．会長報告

５．日々の糧   斉唱・晩餐

６．「各事業委員長・委員の今期の評価と次年度９０周年について」

  Ｙサ・ユース；牟、 国際交流；脇本、田尻、 ＥＭＣ；清水（汎）、末岡、

ＣＳ；豊島、 メネット；脇本

  ＨＨリーダー会；リーダー会の活動報告他：藤岡、條

７．誕生日・結婚記念日のお祝い・ニコニコ

８．インフォーメーション

９．ＹＭＣＡニュース

１０．閉会の鐘          牟 大盛 会長

  受付：尾和・森嶋・北村メネット

◆今月のお誕生日：北村（０７）

◆メネットさんお誕生日：田尻 須賀子（０５）

◆ご結婚記念日：該当なし

【第２例会のご案内】

と き：２０１８年６月１９日（火） １９：００～２１：００

ところ：大坂キャッスルホテル「錦城閣」

（変更になることもあります）



3

【５月出席状況】

区 分 在籍数 出席数（％） メネット
ビジター

ゲスト

正会員 １３ ８（61.5）      １     ０

広義会員   １ ０      ０      

計 １４ ８      １     ０

☆ニコニコ献金； ７，０００円

★メネット；脇本真知子メネット会長

★ビジター・ゲスト；出席者なし

【５月第２例会・役員会報告】

日 時：２０１８年５月１５日（火） １９：００～２１：００

場 所：土佐堀ＹＭＣＡ７０１号室

出席者：牟大盛会長、清水汎、北村知三、脇本博、田尻忠邦、脇本真知子メネット会長、濱添吉生

協議事項：

１）９０周年祝会実施の件；清水汎 実行委員長

日時：２０１８年１１月１０日（土）ワイズデー １２：００～１６：００（受付１１：３０）

場所：大阪ＹＭＣＡ土佐堀館２階大ホール

・弁当については、清水さん紹介の「うお新」２種類の弁当を清水さんが持参、役員会出席者全員で試

食、その結果（１人当たり）代金２千円の２段重ねのお祝い弁当をお願いすることとなった。祝会当

日弁当総数は講演講師や音楽出演者５名分も含めて注文すること。

・予算について、概算出席者で検討。

・役割分担について担当者を定める必要がある、との話となった。

・プログラムについて、

＊第１部、開会セレモニー 第２部、洋楽  第３部、懇親食事会  第４部、講演会  閉会

＊講演講師は、佐々木貴教先生に確定、洋楽出演者は４人の方々に依頼済

＊第３部で、ＨＨキャンプ協力献金についての過去の記録をパワーポイントで報告

・記念誌の編集について、８０周年記念以後の１０年間のクラブ活動を加えること

・チャータークラブ２４クラブへの挨拶状について

・案内チラシ第２報について、校正、作成（３千部）

＊６月の西日本区大会や各地部会で配布すること

・参加者全員への持ち帰りお土産について、バッグや紅白まんじゅうなどが検討された

・会場の各テーブルにプリザーブド飾り花を飾ることについて、約２５テーブル分に必要

・９０周年記念の基金について

２）例会についての協議事項

― ６月例会（年間評価、次期計画） ６月１２日（火）

「各事業委員長・委員の今期の評価と次年度９０周年について」
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及び、ＨＨリーダー会の報告；（藤岡メン、條メン）

  司会；清水汎メン、 受付；尾和・森嶋・北村

＊クラブ月例会にＹＭＣＡのスタッフや教員など会費無料招待とする。

― ６月第２例会は、例月通り第３火曜日の、６月１９日（火）に行うが、特別第２例会として、場所

を、大阪キャッスルホテル内「錦城閣」で行う。

時間は１９：００開始、会費飲食税込みでお一人＠５４００円。

― ７月例会；谷正一中西部部長公式訪問 入会式検討

― ８月納涼例会の件；８月１０日（金） 場所；キャッスルホテル

  ＊時間；１８：３０開始  会費；７千円

＊音楽：８名のマンドリンチーム（担当：脇本メン）

＊参加者：ＨＨリーダー会メンバー、ＩＢＣパサディナクラブからの交換留学生

３）その他協議事項

①部会・イベント（＊印は大阪土佐堀ＹＭＣＡ行事）の件；

―「うなぎの森」５月２０日（日）午前１０時～高槻・神峯山 苗木代１本２千円、弁当代千円

主催：大阪府木材連合会 協賛：ワイズメンズクラブ中西部

苗木購買者：牟会長、清水（汎）メン、北村メン、脇本メン

―第２１回西日本区大会 ６月８日（金） 前夜祭・９日（土）・１０日（日）ANA ホテル神戸

＊９０周年記念例会の案内チラシを配布する。

―第７３回国際大会 韓国（麗水） ８月９日（木）～１２日（日）

トラベルファイブからの案内―登録受付

②ブリテン編集の件；

―例会報告担当者：５月済：濱添メン ６月：牟会長

―その他の行事

③次期の役員その他協議事項について

―脇本次期会長から、次期クラブ事業委員は基本的に今期委員からの継続としたい、という方向性が

示され、その点についてメンバーの理解を求めた。

―次期の会員増減の件；広義会員 宇野メン

小川健一郎総主事の入会のご承諾を得れば、７月に入会式を予定する。

―次期 大阪クラブの年間行事計画（年間スケジュール表の作成）について

―今年度ＨＨ国内キャンプの進展状況について

―パサディナクラブ交換留学生（受入れ期間：８／１(水)～８／１４(火)）
参加可能行事：「グローバルユース・コンファレンス（六甲ＹＭＣＡ）」（８月６日～１０日）

          大阪クラブ納涼例会（８月１０日（金））

【２０１８年５月例会報告】 濱添 吉生

５月８日（火）、大阪ＹＭＣＡ会館１０階チャペルにて LT 強調月間となる大阪ワイズメンズクラブ５

月例会が、脇本博メンの司会で行われました。牟会長の開会の鐘、クラブソング、ゲストメネット紹介、
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会長報告とプログラムが進み、晩餐となりました。

そして今月は清水汎メン実行委員長の進行により「大阪ワイズメンズクラブ９０周年記念準備委員会」

の例会として行われました。当初９０周年式典用の弁当を「シンエイフード」に依頼を計画していました

が、先方の予定で対応が難しいようで、代替として「木津うお新」の弁当を考えることになりました。記

念誌は８０周年記念以後の１０年間のクラブ活動を加えること、チャータークラブ２４クラブへの挨拶

状や案内第２報の広報計画の説明がありました。その他は講師の佐々木貴教先生や洋楽出演者は４人の

方々に依頼は済んでいる事、参加者全員への持ち帰りお土産、９０周年記念の基金等・・・の提案や確認

を行いました。当日の式典や音楽鑑賞、懇談会や講演等のプログラムの順序やＨＨキャンプ協力の献金に

ついて活発な意見交換がありました。今後も継続して協議してプログラムの流れや予算、準備担当役割を

決めることになりました。次に、今年度のＨＨ国内キャンプの進展状況について、藤岡メンからＨＨリー

ダー会の話し合いを予定している事の報告がありました。次に脇本メンからはパサディナクラブ交換留

学生（受け入れ）についてＹＭＣＡの「グローバルユース・コンファレンス」の時期（８月６日～１０日）

に合わせることやパサディナクラブのブランディーン氏と交換留学生を人選中との連絡を受けている、

との報告がありました。今後も引き続き先方との連絡や打合せを重ねて準備を進めたいとのことでした。

本日の例会に参加した人々からそれぞれの近況報告や様々なインフォメーションをして和やかに会が

進みました。そして、誕生日のお祝い・ニコニコ、ＹＭＣＡニュース、そして閉会の鐘があり、楽しい例

会が閉会しました。

【神戸ポートクラブ創立３０周年記念例会報告】 田尻 忠邦

２０１８年４月２８日土曜日に神戸ポートクラブ創立３０周年記念例会が開催されました。大阪クラ

ブからは、牟大盛会長、清水汎メン、田尻が参加しました。

第１部は１３：３０～１５：００で神戸 YMCA 三宮会館２階チャペルを会場に、被災地復興支援チャ

リティーコンサートが催され、福祉事業型職業訓練校カレッジ・

アンコラージュによるトーンチャイムでのオープニング曲「花は

咲く」の演奏でした。引き続き神戸 YMCA 混声合唱団「くさぶ

え」が、「He」、「ともに手をとり」、「Early One Morning」の３

曲の合唱を披露されました。

次にメインのチャリティーコンサートに移る前に神戸ポート

クラブの被災地復興支援活動の報告を大野勉メンが、被災地での

喫茶活動や餅つき、揚がれ希望の凧のお話をスライドを交えてさ

れました。また仙台 YMCA 理事長の清水弘一氏が最近の被災地

復興状況の報告をされました。報告会の後、メインイベントであ

るフルートとハープのデュオによる演奏が、ドビュッシーやモー

ツァルトのクラッシックの名曲を一流の演奏者の調べに載せた

心地よい一時を過ごすことができました。

第２部３０周年記念例会（式典、懇親会）は、会場をグリーン

ヒルホテル神戸に変えて１００名を超える参加者で盛大に執り
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行われました。前神戸 YMCA 総主事の水野雄二メンの司会、井内朋博会長の開会点鐘で記念例会はじま

りました。冒頭、井上真二神戸 YMCA 総主事と大野勉西日本区理事による祝辞がありました。そしてパ

ワーポイントによるクラブ３０年の歩みを振り返り、東日本大震災支援金が井内会長から、東日本区北東

部、石巻広域ワイズメンズクラブ会長の清水弘一メンに手渡されました。そして六甲部部長の杉本隆人メ

ンによる乾杯の発声で会食がスタートしました。日頃お会いすることのない六甲部や京都部のクラブの

メンとも旧交を温める機会となりました。

閉会点鐘に先立ち参加各クラブの紹介があり、アピールタイムでは１１月１０日開催の大阪クラブ

９０周年記念例会の案内もさせていただき、井内会長の点鐘で神戸ポートクラブ３０周年記念例会はお

開きとなりました。

「広島クラブ・西宮クラブ・近江八幡クラブ ３クラブ７０周年記念合同例会報告」

牟 大盛

大阪クラブの１９２８年創立から２０年後の、１９４８年に広島・西宮・近江八幡３クラブをチャーター

し、それを契機に３クラブがＤＢＣを締結し、この度の３クラブ合同記念例会開催となりました。

５月１２日（土）１１時３０分から、ホテルヒューイット甲子園にて、１６０名のワイズが集合し、記

念例会が開催されました。

第一部の記念式典では、３クラブそれぞれの担当者が入れ替わりながらの進行でした。西宮クラブの馬

場メンの司会で、今坂広島クラブ会長の点鐘で開会です。山崎牧師の聖書朗読とメッセージのあと、西宮

クラブ石井会長の歓迎挨拶のあと、親クラブであります、大阪クラブを代表しまして小生が祝辞を述べさ

せていただきました。（報告分に続いて掲載します）

また、この合同例会では、西宮クラブへの２名の新会員の入会式がありました。その後、広島・神戸・

滋賀ＹＭＣＡへそれぞれのクラブからの記念品贈呈式があり、中には自動車も贈呈がございました。岡田

近江八幡クラブ会長の閉会点鐘で第一部式典を終了しました。

記念写真のあと、大野西日本区理事の祝辞と西宮クラブ山口メンの食前感謝で会食に入りました。同時

に、ソプラノ・バリトン・ピアノの格調高い演奏会を聴きながらの食事会でした。

アピールタイムでは、豊島メンと一緒に登壇し、大阪クラブの１１月の９０周年例会を広報しました

が、なんと当日のピアニスト、關口さんが１１月の公演時のピアニストですと、登壇下さいました。お陰

で、アピールに効果があったように思います。

西宮クラブ、岡田実行委員長の御礼挨拶で盛大な７０周年記念式典を無事終えました。

「広島・西宮・近江八幡 3 クラブ記念式典祝辞内容」

広島・西宮・近江八幡３クラブの創立７０周年記念例会を心よりお祝い申し上げます。

３クラブは、１９２８年１１月１０日の大阪クラブ設立後、２０年目にチャーターされました。戦後復

興の混乱のなかにも関わらず、１９４８年４月と５月にそれぞれ創立され、幾多の困難を克服されて７０

年の歴史を刻まれましたことを、心よりうれしく思う次第であります。

ワイズメンズクラブの国際聖句は、「父よ、あなたがわたしの内におられ、わたしがあなたの内にいる

ように、すべての人を一つにしてください。彼らもわたしたちの内にいるようにしてください。そうすれ
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ば、世は、あなたがたがわたしをお遣わしになったことを、信じるようになります。ヨハネによる福音書

大１７章２１節」です。この聖句こそ、世界を隣人愛で一つと結ぶことに他なりません。

今期の大阪クラブの標語は、「隣人愛を実践しよう！」です。大阪クラブは、聴覚障がい者支援事業と

して、国際・国内聴覚障がい者学生キャンプを大阪ＹＭＣＡと協働して推進中であります。また、今年、

２０１８年１１月１０日で、大阪クラブは創立９０周年を迎えます。当日は土曜日ですが１２時から、土

佐堀の大阪ＹＭＣＡにて９０周年記念例会を持ちます。お席に配りました第１報をご参考願います。な

お、講演は、京都大学宇宙物理学研究所の佐々木先生を招いて「系外惑星に第二の地球を探す」との壮大

な題目となっており、皆様が未来に夢を描くことが出来る機会としてくださいませ。

時代は、時々刻々と変化の速度を速めておりますが、永遠に変わらない「信仰・希望・愛のうち大いな

るものは愛である。」との主のみ言葉に従い、苦しみ悲しむ者と共にする真の隣人愛を実践します。真の

ＰＥＡＣＥＭＡＫＥＲとして、御３クラブの益々のご成長をお祈り申し上げます。

創立７０周年、本当におめでとうございます。

【今期を振り返って １７～１８年】 会長  牟 大盛

今期は、「隣人愛を実践しよう！」との会長スローガンをもって過ごしました。

昨年の８月は、台湾でＨＨ国際キャンプを無事に終えることが出来ました。また、パサデナクラブから

の交換ホームステイは、クラブの事情で２０１８年８月に１年延期となりましたが、無事実行する運びと

なり、安堵しております。

また、毎月の例会では、出来る限り魅力あるスピーカーをご招待して、例会の活性化を目指しまして、

クラブ会員のご協力をもってそれなりに楽しくも、学びの例会であったと思っております。

また、その間クラブ会員の中には、ご入院や手術などの大変な思いをされた方もおられましたが、無事

に退院され現役復帰されたことをクラブ会員と喜ぶとともに、お一人もドロップアウトが無かったこと

を感謝しています。しかし、今期中に一人の入会式しか持つことは出来ませんでしたが、何とか次期への

バトンタッチが出来たと思っています。

クラブ活動は、私たちの体がそれぞれの部位で構成されているように、それぞれの会員一人一人がそれ

ぞれの役割ができて初めて機能いたします。

２０１８年１１月１０日は、大阪クラブ創立９０周年記念例会を持ちます。日本で最初のクラブとして

の、ある種プレッシャーはございますが、それをバネにしてＨＨキャンプ支援事業を中心として、活力あ

るＹＹ協働事業を今後とも積極的に展開したいものです。

【ＩＢＣ報告】日米夏季留学生交換プログラム 続報 IBC 委員 脇本 博

５月１２日にパサデナのジェフ会長からメールが届きました。抄訳します。

拝啓

パサデナからの留学生はアシュレイ･ガーデアさんです。前回日本からの留学生、藤岡マスミさんとパサ

デナで会っております。アシュレイさんは数ヶ月後に控えた今回の大阪訪問でマスミさんに再会できる
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のを楽しみにしています。近いうちに、彼女の履歴、写真、並びに飛行機の発着時刻をお知らせします。

グローバルユースカンファにはフルに参加します。

パサデナクラブはメンバー数が少ないにも拘わらず、このプログラムを続けて来られたのは素晴らし

いことと思っています。パサデナクラブは今年で９０周年を迎えます。現在、メンバー数は７名になって

しまいました。貴方もご存じでしょうが、昨年ジョー･ポーラック（９２歳）さんとデーブ･スミスさんの

お２人がお亡くなりになりました。ポーラックさんは長年この学生交換プログラムに関わってこられま

した。

私たちはメンバーがへりましたが、ベストをつくすつもりです。新会員も勧誘します。近いうちにまた

情報を送ります。大阪クラブの皆様によろしくお伝えください。

敬具

パサデナクラブ会長

太平洋南西部長

ジェフ･ブランデイーン

Hello Hiroshi,
Thank you for your message. We will inform our student that she can make her travel arrangements 
to arrive in Osaka in late July or early Aug.  We will let you know her flight schedule shortly.

Our student's name is Ashley Gardea.  Ashley actually met Masumi-san a couple of years ago when 
Masumi was here for her student exchange experience.  Ashley would like to meet with Masumi 
again in Osaka, if possible.

Ashley is very much looking forward to her trip to Japan in a few months.  We will send her bio along 
with some photos within the next few weeks.  We will also forward her flight schedule.  Ashley will 
plan to arrive in Osaka a few days prior to the GYC and will depart back to the US a few days after 
the conference.

Thank you again for your message.  It is wonderful that we can continue our student exchange 
tradition despite our low membership numbers.  The Pasadena Y's Men's Club is 90 yrs. old this year 
and we are down to only 7 members at the moment.  We have had several long time members pass 
away in the last year.  Some of your members may have known, Joe Pollock.  Joe passed away last 
November at age 92.  Joe was a long time club member who was involved in our brotherhood 
exchange.  Another member, Dave Smith, passed away unexpectedly last December.  Anyway, we 
are doing our best and looking for new members.

Looking forward to remaining in contact within the next few weeks.  Please extend our best wishes 
to other Osaka Y's Men Club members.
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Best Regards,

Jeff Brandeen
President, Pasadena Y's Men's Club
Regional Director, Pacific Southwest Region

続いて５月１９日に下記メールが届きました。

Hello Hiroshi,
Please see flight schedule below for our student, Ashley Gardea.  Ashley is scheduled to arrive in 
Osaka (KIX) in the afternoon of August 1st and depart back to Los Angeles on Aug 14th.  She will 
also attend the full GYC conference in between these dates.

We will send Ashley's bio and photos to you in the coming days.  We will also send you some ideas of 
activities that Ashley may wish to see while in Japan.  Ashley is looking forward to her trip as well 
as meeting everyone from the Osaka Club and the GYC.

Please let us know if you have any questions or concerns with her flight itinerary.  I look forward to 
keeping in touch with you in the coming days and weeks.  We hope all is well with you and other 
members of the Osaka Club.  We again appreciate your commitment to keep this long standing 
student exchange tradition going for another year.

Best Regards,

Jeff Brandeen
President
Pasadena Y Mens Club

アシュレーさんのフライトプランが添付ファイルで送られてきました。

◎関空到着 ８月 １日（水） 午後３時４５分 エアーカナダフライト１９５１

◎関空出発 ８月１４日（火） 午後５時１５分 エアーカナダフライト１９５２

ジェフ会長は我々のこの伝統的な日米夏季交換留学生プログラムがこうして毎年続けられることは大

変うれしく思いますと最後に言葉を結んでいます。私たちも同感です。

昨年は大阪クラブが受け入れる順番でしたが、諸般の事情で今年に延期になりました。今年４月に昨年

約束したとおりパサデナの留学生を受け入れる旨ジェフ会長にメールを送ったところ、大変喜ばれた様

子の文面をいただきました。

子弟を預かるのはお互い大変なことを理解していて、一年一年続けてきたことは本当に素晴らしいＩ
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ＢＣ活動と思っています（脇本）。皆様のご協力がなければプログラムは中断します。アシュレイさんが

来日したおりには、ご協力の程お願い申しあげます。

【ＩＢＣ報告】日米夏季交換留学生について その２ 脇本 博

５月２７日、下記のようにアシュレイさんの履歴と写真並びに彼女の滞日中の希望を添付したメール

をジェッフ会長からうけとりました。早速彼女のホームステイ先や滞在日程を作成して送らなければな

りません。皆様のご協力を切にお願い申しあげます。

アシュレイさんの自己紹介によると

『姓はガーデアで、今年２０歳です。明日、歴史学の学士号を取ることになります。私は歴史の勉強が大

好きで、将来的には高校の歴史の先生になるつもりです。この度、古い歴史と文化のある日本に行くこと

をとても楽しみにしています。単に本からの知識だけでなく日

本のいろいろな所を訪れて直に日本の歴史や文化に触れたいで

す。寺院や旧跡また広島にも行きたいです。日本料理も味わっ

てみたいです。大変日本的な場所にも行ってみたいです。日本

のアニメにも興味があります。実際、ハローウィンで下の写真

にあるように、愛犬にナルトのパックンのように服を着せまし

た。このように愛犬に服を着せるようなショウの発祥地を訪問

できたらと思います。（ナルトとパックンの件は訳者にはよく解

りませんのでどなたか教えてくださいませ。）いずれにしろ新し

いことにトライし、いろいろなところを見て、異文化を学びた

いです。日本での人との出会いを大事にして良い思い出をつく

りたいです。』

Hello Hiroshi,
Please see attached bio with photos of our student, Ashley-san.  She also listed a few items of interest 
that she might want to see while in Japan.  Apparently, Ashley-san is a big, big fan of Anime.  I 
don't know much about it, but I know some young kids in USA are also fans of Anime.

Ashley-san is very excited about her trip, including meeting the many nice people from the Osaka Y's 
Men's Club and the GYC.  She wishes also to meet with Masumi-san again, if possible.

Please let me know if anyone has any questions or concerns about anything, including her schedule 
and itinerary.  Ashley-san already has her passport updated and I think is she is mostly ready to go 
at the end of July (July 31st leaving LAX, arrive KIX on August 1st).

If you can, in the coming weeks, please send an approximate schedule, including names of host 
families, etc, so I can provide this information to Ashley-san's family.
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Looking forward to hearing from you again in the coming weeks.  Please extend best wishes to 
everyone in the Osaka Club.

Sincerely,

Jeff Brandeen
President, Pasadena Y's Men's Club
Regional Director, Pacific Southwest Region - US Area

Jeff 会長に対して同日下記の返事を送っておきました。

Hello Jeff,
Thank you for Ashley-san’s photos and the letter of her self-introduction.

I’m going to arrange her plans during staying in Japan with other members of Osaka club so that her 
hopes can be realized as many and much as possible. However, I don’t know much about anime either, 
so I think I have to ask some young persons what Naruto and Pakkun is like. It may be a good occasion 
for me to look it up in understanding the sense and feeling of young generations.
I’m sure Ashley-san will be able to meet Masumi-san because her father told me to have Ashley-san 

stay at their home for a few days. 
  Please give me time of a few weeks or one month to make her schedule in Japan. When her schedule 
and home to stay are determined, I’ll send you the list of their name, address and phone number as 
soon as possible as we have been doing in exchanging our students every summer.
And please tell Ashley-san and her parents that they don’t need to worry about travelling to Japan.
I hope Mr.& Mrs. Brandeen and every one of your members of Pasadena Y’s men’s club are doing 

well.
Sincerely

Hiroshi Wakimoto
IBC committee, Osaka Y’s men’s club
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Ashley Gardea Bio

Hi! My name is Ashley Gardea and I am 20 years old. 
Tomorrow, I will be graduating with a bachelor’s degree in 
history. In the future, I hope to become a high school history teacher so I can make history class fun 
and engaging. History is my favorite subject, so I am very excited to go to Japan because I know it 
has such a rich culture and history. I am very interested in visiting 
Hiroshima, Japanese temples, and other historic sites so I can learn 
about the culture and the history first-hand instead of simply 
reading about it in a textbook. While I am in Japan, I am very excited 
to enjoy authentic Japanese food and visit any location that makes 
Japan unique. I also thoroughly enjoy Japanese anime. In fact, this 
Halloween, I dressed up my dog as a Pakkun from Naruto! So, I am 
thrilled to be able to visit the birthplace of this type of show. Overall, 
I love trying new things, learning about other cultures, and seeing 
new places. I am looking forward to meeting new people and making 
great memories in Japan. 

【大阪ＹＭＣＡニュース】 濱添 吉生

☆第３０２回早天祈祷会記念☆
日時…2018 年 6 月 15 日（金） 7：30～8：30
証し…末岡 祥弘さん（大阪ＹＭＣＡ 前総主事、学校法人大阪ＹＭＣＡ 理事長）

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 １０階チャペル
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☆大阪ＹＭＣＡ創立記念礼拝・Ｙボランティア研修会☆
日時…2018 年 6 月 2 日（土） 10：00～12：30
場所…大阪ＹＭＣＡ会館 ９階９０３号室

●第１部 大阪ＹＭＣＡ創立記念礼拝（10：00～10：45）
奨励…山口 恒 牧師（日本基督教団浪花教会）

●第２部 Ｙボランティア研修会（10：50～12：30）
①基調講演 「大阪ＹＭＣＡの目指す方向性について」

  ～ポジティブネットのある豊かな社会の創造～

  大阪ＹＭＣＡ 総主事 小川 健一郎

②分団討議

③発表

☆土佐堀会館工事のお知らせ（再度のお知らせです。）

土佐堀会館の外壁全面補修工事を下記の期間実施しています。

工事期間中は、駐車・駐輪場の使用制限を致しますので、自動車、自転車での来館はお控えいただきます

ようお願いいたします。

ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解ご協力の程お願いいたします。

日時…２０１８年２月１日（木）～６月３０日（土）

【ワイズ川柳コーナー】

私の作品を含め川柳コーナーを設けました。遠慮なしに投稿下さい。

人口

減

増

国

借

絞

出

声

八十路坂

人生

長

坂道

背伸

病床

孫

笑顔

生

苦労

生

人

道

保育

子

生
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【編集後記】

東アジアに平和が訪れたかと安心したが、思うように行かないのが政治の世界、日本の最大の産業、自

動車も海外で多量に売っており、関税で先行き不透明も政治の世界、日本も安倍さんの忖度で大揺れも政

治の世界、早く我々の心を安心させてほしいものです。

                              （編集委員：清水 汎）


